

martes 8 de junio de 2021

# La Laguna agiliza la reapertura de los centros ciudadanos en colaboración con la empresa que gestiona el servicio



Luis Yeray Gutiérrez y Yaiza López Landi en una visita al Centro Ciudadano El Tranvía de La Cuest

La nueva empresa responsable de la gestión de los centros ciudadanos de La Laguna, Seniors Asistencia SL, ya ha comenzado a prestar sus servicios en una veintena de instalaciones municipales, siguiendo el plan de reactivación puesto en marcha por la Concejalía de Participación Ciudadana para agilizar la recuperación de las actividades a medida que mejora la situación provocada por la pandemia.

Tras la firma del contrato entre la sociedad y el Ayuntamiento, la edil responsable del área, Yaiza López Landi, y el concejal de Presidencia, Josimar Hernández, se reunieron con la representación de la adjudicataria para establecer la hoja de ruta a seguir para efectuar oficialmente el traspaso.

“Este encuentro ha facilitado la asunción por parte de la entidad de la gestión y dinamización de los centros con todas las garantías para los agentes implicados, incluyendo tanto a los vecinos y vecinas como a la propia plantilla”, afirmó Josimar Hernández. Uno de los puntos “más importantes para el Consistorio” -explicó- ha sido la subrogación del personal que ha venido prestando el servicio hasta la fecha, después de que la propia Corporación lo asumiera de forma temporal hasta que finaliza el procedimiento licitación. “Con la entrada de la nueva empresa, hemos conseguido que los más de 30 empleados mantengan sus puestos de trabajo, continuando con sus labores sin sufrir cambios en sus condiciones”, destacó el concejal.

En similares términos se expresó la edil responsable de Participación Ciudadana, quien celebró “la recuperación de una estructura sólida para trabajar de forma coordinada entre las partes en el mantenimiento de la actividad, sin provocar molestias o inconvenientes a la ciudadanía y al personal y siguiendo con la reapertura paulatina de todos los centros del municipio”. Yaiza López Landi recordó que, durante la fase más dura de la crisis sanitaria, las instalaciones tuvieron que cerrar sus puertas para evitar situaciones de riesgo. Sin embargo, “una vez superada las primeras olas de covid-19, desarrollados los protocolos de seguridad por parte del área y mejorado la situación epidemiológica, con la progresiva vacunación de la población, desde la Concejalía hemos venido trabajando desde inicios de año en la reapertura escalonada del servicio, adaptándonos a la nueva normalidad y a los niveles de alerta para garantizar la seguridad de las usuarias y usuarios”.

De los 46 centros que existen en el municipio, una veintena de ellos se encuentran en funcionamiento y la previsión es “continuar con este proceso a lo largo de los próximos meses, siempre que las condiciones lo



permiten y siguiendo las normas y recomendaciones de las autoridades sanitarias, porque somos conscientes del papel esencial que estos espacios juegan en la sociedad, generando comunidades fuertes y unidas mediante acciones y actividades enriquecedoras que además favorecen la participación vecinal”, concluyó Yaiza López Landi.

De forma resumida, la adjudicataria se encargará de la dinamización de actividades culturales, sociales, de ocio y deportivas, entre otras, destinadas a la ciudadanía en general y a los usuarios habituales de los centros, en particular, así como de todas aquellas actuaciones para el fomento y la gestión del asociacionismo, según lo dispuesto en el Reglamento de Uso y Gestión de los Centros Ciudadanos de La Laguna.